

Ange suite

Alors alors !!!! Résultat des courses !!!!

Ange est venu au biofeedback center de Miami en mars 2013, il avait 0 ou 1% de capacité musculaires et cérébrales connectées au niveau de son dos, ses hanches, ses quadriceps, ses fesses.

Nous sommes repartis en avril 2013 avec 5.35 %.

Nous repartons cette fois-ci avec 10.78 % de capacités musculaires et cérébrales connectées à vie ! 2013 fut une très belle année !!!

Une étape de plus vient de se terminer ... nous avons le cœur gros de quitter cette merveilleuse équipe, extraordinaire, toujours souriante, optimiste et tellement motivante

Nous reviendrons en avril 2014 pour de nouveaux progrès !

En attendant, nous repartons dimanche et il faut faire les valises !

Bon we à tous et merci de nous avoir suivi dans cette formidable aventure !!

Merci pour votre soutien ♥♥♥